

Nachruf

Wir trauern um unser Gründungsmitglied

Kurt Häfele

Seit der Vereinsgründung 1965 engagierte sich Kurt Häfele tatkräftig für den TSV Hohebach. Die Förderung und das Wohlergehen der Jugendabteilung lag ihm besonders am Herzen. Stets fanden wir bei ihm einen Unterstützer für Veranstaltungen der TSV Jugend. Bis zu seinem Tode interessierte er sich sehr für die Entwicklung des Vereins und war Gast bei den Heimspielen der aktiven Mannschaften. Wir danken Kurt Häfele für sein langjähriges Engagement.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und werden sein Andenken in Ehren halten.

TSV Hohebach e.V.
Die Vorstandschaft